
Offene Nachfragen aus der Sitzung des Stadtrates am 8. November 2023

Öffentlicher Teil

Der Vorsitzende der SPD-Stadtratsfraktion, Herr Kraft, fragt, wie die Wirtschaftsförderung
aktuell organisiert wird. Weiterhin fragt er, ob eine rechtsaufsichtliche Würdigung vorliegt und
ob diese zur Verfügung gestellt werden kann.

Die Oberbürgermeisterin, Frau Wolf, erklärt, dass, wie bisher, eine halbe Stelle bei der
Stadtverwaltung und die Wirtschafsförderung ansonsten beim GIS angesiedelt ist. In der Stadt-
verwaltung unterliegt die Wirtschaftsförderung direkt ihr als Oberbürgermeisterin. Weiterhin
gibt sie an, dass die rechtsaufsichtliche Stellungnahme erst nach der Beschlussfassung erfolgt.
Dem Landesverwaltungsamt wurde vorab ein Entwurf zugeleitet, wozu es Nachfragen gibt, die
beantwortet werden.

Die Oberbürgermeisterin, Frau Wolf, sagt zu, dass die Nachfragen und deren Beantwortung
dem Stadtrat zur Verfügung gestellt werden können, wenn diese für die Beschlussfassung
relevant sind.

Antwort:
siehe Anlage

TOP 22.8: Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion - Zukunft der EWT und der Wirtschafts-
förderung
Vorlage: AF-0316/2023


